



Grußwort zur Jahreshauptversammlung der Freiwilligen Feuerwehr Schleiz – der Rennstadt- und Stützpunktfeuerwehr im Saale-Orla-Kreis

Sehr geehrte Kameradinnen und Kameraden der Freiwilligen Feuerwehr Schleiz,

in einer für uns alle ungewohnten und entbehrungsreichen Zeit müssen hin und wieder ungewöhnliche Wege gewählt werden. So zwingt uns die Corona-Infektionswelle dazu, die Jahreshauptversammlung der Schleizer Wehr online stattfinden zu lassen.

Umso deutlicher möchte ich den ehrenamtlichen Kräften in unserem Landkreis meinen besonderen Dank für ihr selbstloses und grenzenloses Engagement aussprechen.

Seit Jahrzehnten sind die Kameraden der Schleizer Feuerwehr ein zuverlässiger Garant für die Sicherheit in unserer Region. Auf diese Stützpunktfeuerwehr konnten sich im vergangenen Jahr nicht nur die Einwohner von Schleiz verlassen, sondern auch Bürger und Bürgerinnen der gesamten Region. Hilfe in Notsituationen kennt keine Grenzen und so konnte eine Vielzahl von Personen vom schnellen und fachlich kompetenten Einsatz der Schleizer Feuerwehr profitieren. Ich bin stolz, dass auch der Landkreis durch die Bereitstellung eines neuen Rüstwagens einen Teil dazu beitragen und die Arbeit der Freiwilligen Feuerwehr Schleiz unterstützen konnte. Natürlich geht solch neue Technik immer mit der Verpflichtung einher, diese auch zu beherrschen. Diese Aufgabe sehe ich bei Ihrem überaus engagierten Stadtbrandmeister Ronny Schuberth in guten Händen.

Einem jeden von uns ist gerade in Anbetracht der derzeitigen Lage klar, dass die vor uns liegenden Aufgaben immer wieder mit neuen Herausforderungen verbunden sein werden. Die uneingeschränkte Einsatzbereitschaft, der heldenhafte Mut und die hohe fachliche Kompetenz, mit der alle Kameraden die zurückliegenden Aufgaben meisterten, lässt mich in dieser Hinsicht optimistisch in die Zukunft schauen.

Seien Sie als Schleizer Feuerwehr versichert, dass der Landkreis sich seiner Aufgabe im Brand- und Katastrophenschutz vollumfänglich bewusst ist. Wir werden Sie auch künftig nach besten Kräften und Möglichkeiten unterstützen.

Ihr Landrat

Thomas Fügmann